



大 夢・人・未来塾 農業体験塾（じゃがいも収穫） 事に育てた“おいも”を収穫しました！

6月10日、夢・人・未来塾主催の「農業体験塾（じゃがいも収穫）」が行われ、子どもたち12人が参加しました。子どもたちは、この農業体験塾で、3月15日の苗植え、5月8日の芽かき、そして今回の収穫まで、すべて自分たちの手で行い、苗からじゃがいもができるまでを体験しました。この日は、畑で大きなじゃがいもをたくさん収穫し、住民センターでおいしくいただきました。



▲じゃがいもが獲れるたびに大はしゃぎの子どもたちでした。

日 子ども会指導者連絡協議会 感謝のプレゼント作り ごろの感謝を込めてプレゼント！

5月13日の母の日に、桂川町子ども会指導者連絡協議会主催の「感謝のプレゼントづくり」が住民センターで行われ、子どもたち29人が参加しました。子どもたちは、日ごろの感謝の気持ちを込めて、色とりどりの「七宝焼きキーホルダー」を一生懸命作りました。最後は、感謝の気持ちを込めた手紙を書き、一緒にラッピング。世界に一つだけの素敵なプレゼントになりました。



▲いつもは言えない“ありがとう”を、この日は素直に伝えることができたのではないのでしょうか。

安 桂川町婦人会 総会 全て安心な暮らしができる社会へ！

5月19日、桂川町婦人会総会が住民センターで開催され、会員36人が参加しました。安河内浩子会長は、「安全で安心な暮らしができる社会を目指しましょう」とあいさつ。総会後は、交通安全についての研修会が行われ、積極的に質問をするなど、交通事故防止について理解を深める有意義な研修会となりました。



▲婦人会は、町のいろんなイベントでも活動しています。

優 3校PTA スポーツ大会（アジャタ） 勝ちチームは、桂川小学校！

6月9日、町内の小・中学校の先生・PTA、農協、商工会、区長会、議会、教育委員会、役場が参加し、3校PTAスポーツ大会（アジャタ）が行われました。アジャタとは、6人で100個の玉をかごに入れるだけの簡単なスポーツです。どの試合も最後の玉がかごに入ると、歓声と拍手に包まれていました。



▲6人で息を合わせてかごの中に入れます。